

La société d'investissement dans l'agroalimentaire, Unigrains, a accordé un « prêt participatif de longue durée » au groupe coopératif sucrier [CRISTAL UNION](https://www.cristal-union.fr/) / T : 03.25.37.11.00 (siège à La Vilette-sur-Aube/10, marque Daddy) confronté à la crise mondiale du sucre. Il est de l'ordre de 20 M€. La maturité du prêt (supérieure à 7 années) est « plus longue que celle qu'une banque aurait accordée, a indiqué Unigrains. Nous sommes très confiants dans les perspectives ». <https://www.cristal-union.fr/>